
Subject: Erfolgsmeldung
Posted by Licht on Thu, 24 Nov 2005 08:35:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Um auch mal was Positives zu melden:
Nehme seit drei Monaten Proscar geviertelt und spüre seit kurzem weniger HA. Es fallen zurzeit
nur wenige aus, auch beim Kämmen deutlich zu bemerken.
Hatte allerdings auch bisher nicht das Problem, dass eine sichtbare Kopfhaut zu bemerken ist
(außer von mir beim genauen HIngucken). In den letzten Jahren (bin Ende 30) nahm aber der
HA deutlich zu.

Subject: glückwunsch! :)
Posted by MedTech on Thu, 24 Nov 2005 17:11:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

na ist halt doch nicht immer alles so schwarz wie es manche leute sagen.

es wird schon noch dauern bis sich das problem der sichtbaren kopfhaut relativiert. da kann
durchaus ein halbes jahr ins land gehen

Subject: Re: glückwunsch! :)
Posted by FrankfurtER-1974 on Fri, 25 Nov 2005 09:32:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Da kann ich mich nur anschließen. Leider gehen die positiven Nachrichten hier fast unter, denn
nur die negativen bringen Antworten.

Grüße vom
FrankfurtER
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